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新年のごあいさつ 

 平成から令和になり初めての新年を迎えられ、おめでとうございます。 

 冨士の郷も高齢化が進み一人暮らしが増えていますが、いたって元気で

暮らしています。 

昨年は愛宕山に四阿を建て、９月にはギターのコンサートを開き、新潟市

や芸術村からも参加がありました。４月には上野尻俳句会をお招きし、俳句を詠みまし

た。 

 これで、7 月の冨士山の山開き・２月のスノートレッキングと合せ、四季を通しての

活動ができるようになりました。 

今後も、富士ソフト・駒沢女子大学をはじめ多くの皆様との交流や関係人口の増大を

図り、地域の活性化を進めていきます。ご支援とご協力をお願い申し上げます。 
 

 

◆ 新郷地区体育祭 今回も３位！ ◆ 

異常な暑さもひと段落着いた 9 月 1 日に、伝統の新郷地区体育祭が 5 チームの参加

で開催されました。グラウンド状態が悪く、体育館での競技でした。 

 ほとんど団体種目で、チームが一丸となっての競技です。我が冨士 B チームは、ラ

グビーボールを転がす“あっちむいてほい”と“縄ないリレー”で今回も 1 位でした。昔

取った杵づかというところでしょうか。終了後は小清水集会所で反省会でした。 

秋の農作業前のいい運動でした。もうすぐ東京オリンピックです。次回は記念の体

育祭になるといいですね。 
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愛宕山に四阿（あずまや）完成！ 

この度、県のサポ－ト事業より支援を戴き、去る 9 月上旬愛宕山（花見山）の頂上

付近に四阿が完成しました。この四阿からは、冨士山と集落の一部も一望でき､天気

の良い日は心休まる場所となりそうです。 

９月２１日には、完成を祝ってこけらおとしとしてギタ－演奏者を招き、皆さんは

その演奏に聴き入っていました。 

また、紅葉の美しい１０月のある日、この四阿で昼食・休憩をされている町外の方

数名を見かけました。 

これからも四季を通して、誰でもここを利用してくれることを願いたいものです。 

 

◆ 水仙の球根植え・歳の神の萱刈り ◆ 

 昨年 4 月愛宕山に桜 20 本を植えましたが、11 月 2 日には、その時作った道路に 

５種類の水仙の球根を植えました。 

水仙はネズミの被害にあわないので、春にはきれいな花が咲くでしょう。 

桜と共に楽しみです。 

  

また、この日は歳の神に使う萱も刈りました。 
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「ギターコンサート」開催 

 9 月 21 日、四阿完成記念『渡邉
わたなべ

塊
かい

 19 世紀ギターの音に心を澄ます会』を催しました。 

県サポート事業の一環で、西会津国際芸術村の協力・にしあい

づ観光交流協会の後援のもと開催しました。 

 渡邉塊さんは、千葉県出身。ニューヨークの音楽大学を卒業、 

音楽が心や体をいやす体験を重ね、学びを深めています。 

 ちょうど芸術村に滞在中で、四阿での演奏を快諾してくれま

した。右のポスターは、同じく芸術村に滞在中で同じくニュー

ヨークでグラフィックデザイナーとして活躍してこられた 

二瓶聖(さとる)さんが、これまた快く作ってくれました。 

 紅白まんじゅうが配られるということもあり、新潟や町内各

地より約 20 名が参加されました。 

 19 世紀ギターは現代のものより小ぶりですが、四阿の屋根に音が反響し、また、周り

にもよく響きわたり、皆さんはここちよい音色と空間に包まれて、心澄ますひとときを

すごされました。 

塊さんはこの日、四阿の完成とお集まりの方々のやすらぎを願い、音を奉納する気持

ちで演奏されたとのことでした。 

終了後はささやかな懇親会。芸術村滞在中のお二人ももちろん参加。 

塊さんは盃を傾けつつ、「来年の桜の咲く頃にここでまた演奏できたらいいなあ」と言い

残し、この 2 日後、再びニューヨークへと旅立ちました。 また帰って来てねー!! 
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ありがとうございました 

椎名トミさん(千葉県在住)と池田昭

子さんさん(東京在住)より、ふるさ

と応援金をお寄せ頂きました。 

また、福井美代さん(東京在住、百

歳、旧姓長谷沼さん、父が小清水

生まれ)より、バーベキューセット

が寄贈されました。冨士の郷活動

に役立たせていただきます。 

 こども園の運動会と小学校のわくわくフェスティバル  

こども園にて、9月 28日に運動会がおこなわれました。 

長谷沼徳義さんの三女 千雪さんは、初めての運動会に緊張した面持ちで、ダンスやか

けっこ・玉入れ合戦をしていました。 

次女の夏帆さんは年長組なのでこども園での最後の運動会となり、綱引きやリレーを頑

張り、かけっこでは見事１位となりました。 

いっぽう小学校では、11月 16日に学習発表会「わくわくフェスティバル」がおこなわ

れました。 

長女の凜さんのクラス２年生は、歌と西会津町の宝川地区に伝わる昔話を劇にして発表

しました。劇では凜さんがナレーションとして頑張りました。 
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編集後記✍ 
 昔から、草木の低い所にカマキリの卵があると大雪にはならないとか、秋にカメムシが多い

と大雪になるとか言われておりますが、まだ積雪がありません。今後の予報を見ても強い寒波

が日本列島に当分来そうも無いようです。冬で雪の少ないのはありがたいことですが、来年の

農作物栽培に害虫や水不足が心配されるのでは！             (長谷沼 則夫) 

皆様よりご投稿をお待ちしています。fujinosato@nct.ne.jp または編集委員までお寄せくだ

さい。また、住所などの変更があればお知らせください。 

小清水・漆窪集落の予定 

１/１ 小清水 新年会 

漆窪 宮参り 

１/５ 古峯ヶ原代参 

１/13 小清水 歳の神 

１/15 漆窪 歳の神 

 

訃   報 

11 月 27 日 長谷沼

春夫さん(清吉氏弟)

が逝去されました

(70 歳)。 

謹んでご冥福をお祈

り申し上げます。 


